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議 事 日 程  

１ 開 会  

２ 前 回 会 議 録 （１1 月 定 例 会 ）の承 認 について 

３ 教 育 長 報 告  

４ 議 案 第 １１号  高 浜 市 教 育 委 員 会 公 共 施 設 予 約 システムに関 する規 則 の制  

定 について 

５ その他 報 告 事 項  

（１）学 校 経 営 グループ報 告  

  ①吉 浜 小 学 校 長 寿 命 化 改 良 工 事 請 負 契 約 の変 更 について 

  ②１２月 補 正 予 算 について 

  ③定 例 会 の開 催 予 定 について 

６ 自 由 討 議  

７ 閉 会  

 

 

 

 



令 和 ６年 １２月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和６年１２月高浜市教育委員会定例会を開会いたし

ます。本日は、１名欠席しておりますが、定足数に達しております。

よって会議は成立いたしました。これより開会いたします。 

２ 前回会議録（１１月定例会）の承認について 【承認】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （１１月 定 例 会 ）を承

認 いたします。 

３ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 11 月 24 日(日) 

・高浜市剣道連盟少年大会に出席しました。近隣市からも多数の 

小学生の参加があり、熱戦が繰り広げられました。コロナ禍では

剣道の試合そのものを行うのに大きな制限がありましたが、よう

やく試合のできる様子になってきたことをうれしく思いました。 

11 月 25 日(月) 

・三河部都市町村教育長会に出席しました。教員採用試験、県立 

中学校の就学援助、次年度全国大会などが話題となりました。 

11 月 27 日(水) 

・生徒指導連絡協議会に出席しました。些細なことでも市教委作 

成の、事実確認用の様式を使って、丁寧にそして細部に至るまで

の正確な事実確認を行うことの大切さについて話しました。 

11 月 29 日(金) 

・愛知駅伝高浜市代表チーム結団式に出席しました。かつて東洋 

大学の主将が話していた「その一秒を削り出せ」という言葉を借

りて、各自の奮闘を期待しますと伝えました。 

12 月 1 日(日) 

・市民表彰式に出席しました。前教育長と前職務代理者が市民功 

労賞を受賞されました。他にも多くの方々が表彰され、改めて感

謝の心を抱きました。 

12 月 5 日(木) 

・定例校長会に出席しました。公務員が守るべき信用失墜行為の 

禁止について話すと共に、いわゆる教職員の不適切な指導につ

いて具体的な考え方を元に伝え、各学校での教職員研修に生か

すよう話しました。 

12 月 7 日(土) 



・愛知駅伝高浜市チームの応援に行きました。選手各自は持てる 

力を存分に発揮し、素晴らしい力走を見せてくれました。スタッフ

やボランティアの皆さんには感謝いたします。 

12 月 8 日(日) 

・手をつなぐ育成会のクリスマス会に参加しました。コロナ禍を経

て久しぶりのいきいきホールでの開催となりました。南中吹奏楽

部や特別支援学級の生徒による演奏や和太鼓は素晴らしい内容

で、会をとても盛り上げていました。高浜高校の手話部も活躍し

ていました。 

４ 議 案 第 １１号  高 浜 市 教 育 委 員 会 公 共 施 設 予 約 システムに関 する規 則 の制  

定 について 

岡 本 教 育 長 ： 議 案 第 １１号 「高 浜 市 教 育 委 員 会 公 共 施 設 予 約 システム 

に関 する規 則 の制 定 について」を議 題 とします。提 案 理  

由 の説 明 をお願 いします。 

               （こども未 来 部 長 説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

               （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 議 案 第 11 号 について原 案 のとおり可 決 することに異 議

ありませんか。 

               （出 席 委 員 、異 議 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 異 議 もないようですので、議 案 第 １１号 は原 案 のとおり可  

決 いたします。  

５ その他 報 告 事 項  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①吉 浜 小 学 校 長 寿 命 化 改 良 工 事 請 負 契 約 の変 更 に

ついて説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

 （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 次 に、②１２月補正予算について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、③定 例 会 の開 催 予 定 について、説 明 をお願 い

します。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

６ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

岡 本 教 育 長 ： 12 月 に入 ってからインフルエンザによる学 級 閉 鎖 が 4 ク



ラスありました。学 校 によって差 はありますけども、このと

ころ雨 が少 なくて空 気 が乾 燥 しているので、体 調 を崩 しや

すく、インフルエンザが流 行 しやすい状 況 にあると思 いま

す。学 校 においては、手 洗 い・うがいを徹 底 していきたい

と思 います。 

岡 本 教 育 長 ： １月 下 旬 から２月 にかけて、両 中 学 校 ではスキー合 宿 があ

ります。今 後 、インフルエンザがどういう状 況 になるか心

配 なところですが、無 事 に行 けるよう願 っています。 

岡 本 教 育 長 ： それから、前 回 、話 題 に上 がった県 立 刈 谷 中 学 校 につい

てですが、かなり希 望 者 が多 くいるようです。定 員 は８０

人 ですので、狭 き門 になることが予 想 されます。 

岡 本 教 育 長 ： 委 員 の皆 さんから何 かございますか。 

７ 閉 会  

岡 本 教 育 長 ： 以 上 をもって本 定 例 会 に提 出 されました議 事 その他 全 部

を終 了 いたしました。閉 会 といたします。ありがとうござい

ました。 

 

  


